

martes 7 de septiembre de 2021

## Educación de La Laguna finaliza el ciclo de reuniones con la comunidad educativa para preparar el inicio del curso escolar



El concejal de Educación del Ayuntamiento de La Laguna, José Juan Gavilán, ha mantenido este viernes (3 de septiembre) la reunión previa al inicio del curso escolar 2021/2022 con las asociaciones de padres y madres (AMPAS) y de familias del alumnado (AFAS) del municipio, un encuentro en el que representantes de centros de todos los distritos pudieron debatir y plantear opciones de cara al inicio de curso, con los protocolos sanitarios, la seguridad, el plazo de inscripciones para la acogida temprana, las propuestas para actividades complementarias en jornada lectiva y el fomento de la participación de las familias como los principales asuntos de la jornada.

El encuentro, al que fueron convocadas todas las AMPAS y AFAS y que duró casi dos horas, se celebró en formato virtual, en cumplimiento de las restricciones actuales. En la reunión, que contó con el mismo orden del día del encuentro previo mantenido con los equipos directivos de los centros del municipio, se abordaron las medidas de higiene y prevención de la COVID-19 establecidas por la Administración regional para el inicio de curso y la dotación de seguridad en el exterior de los centros durante la primera semana de clase para garantizar el funcionamiento de los protocolos sanitarios a la salida y entrada.

También se comunicó que el inicio de la acogida temprana, que el año pasado se puso en marcha en octubre, será el 20 de septiembre y que los procesos de inscripción en cada centro se anunciarán próximamente para que las familias dispongan de tiempo suficiente para inscribirse. La Concejalía trabaja para cumplir con las demandas de los equipos directivos y familias de comenzar lo antes posible y ya se trabaja para que el próximo curso pueda estar operativa desde el primer día de clases y facilitar así la conciliación familiar.

Además, se informó del acuerdo con los equipos directivos en materia de actividades extraescolares, de modo que, al igual que durante el curso escolar anterior, de momento no habrá este tipo de actividades fuera de la jornada lectiva para garantizar el cumplimiento de los grupos de convivencia (grupos burbuja), de que su reactivación se evaluará tras el primer trimestre en función de los datos sanitarios y del estado del procedimiento de licitación del nuevo servicio ampliado en fechas y horarios.

Asimismo, se solicitó a las familias que aporten propuestas sobre las temáticas que se quieran trabajar en las actividades complementarias, que son aquellas que se realizan dentro del horario escolar en los centros, y se acordó repetir algunas de las ya aplicadas en el curso anterior por sus buenos resultados.

Otro de los asuntos muy valorados fue el establecimiento de canales de comunicación y participación directa con las familias. En este sentido, se acordó continuar en el camino de generar nexos de unión entre el Ayuntamiento, las familias y equipos directivos y docentes, con el compromiso institucional de que se asumirán aquellas iniciativas que cuenten con el beneplácito de todas las partes representadas en los Consejos Escolares de centro.

A su vez, el concejal ratificó su apuesta por un modelo participativo y por continuar celebrando reuniones periódicas con AMPAS y AFAS y con los equipos directivos de los centros escolares. Además, se informó de la apertura del periodo de presentación de propuestas para el próximo pleno del Consejo Escolar Municipal, que se celebrará en el mes de octubre.

De hecho, esta reunión previa al inicio del curso se celebra periódicamente desde hace dos años y forma parte del plan de la Concejalía local para aumentar la participación, colaboración y cooperación de la comunidad educativa, que se ratificó con la puesta en marcha en mayo de este año, por primera vez en la localidad, del Consejo Escolar Municipal de La Laguna, cuyo pleno está integrado por medio centenar de representantes de toda la comunidad educativa de un municipio que cuenta con más de cien centros educativos y que es sede insular de dos universidades públicas.

En cuanto a las obras de mejora de las infraestructuras realizadas y las actuaciones en materia de limpieza y seguridad, obtuvieron una valoración favorable por parte de las familias, que consideraron que se están atendiendo sus demandas. Asimismo, la Concejalía se comprometió a seguir comunicando al Área responsable las intervenciones necesarias. Por otra parte, se informó de que la Concejalía ha encargado 1.500 packs antipiojos y que se espera que lleguen a la Isla en octubre para empezar a distribuirlos inmediatamente en los centros, una medida que contó con el respaldo de las familias